

Parcours cyclable du littoral

Le Département du Var



LE DÉPARTEMENT



À travers le parcours du littoral, l'objectif du Département du Var est de **développer davantage l'usage du vélo** sur un parcours sécurisé qui emprunte sur une grande partie de l'itinéraire le tracé de l'ancienne voie de chemin de fer de Provence. Il y a aujourd'hui **91 km d'aménagements réalisés** avec plus de **75 km en site propre**. À terme, ce parcours reliera **Six-Fours-les-Plages** à Saint-Raphaël sur une distance de 120 km.